

Le CISSS de Chaudière-Appalaches, une organisation apprenante

Sainte-Marie, le 19 mars 2019 – C'est avec fierté que je vous présente les membres du comité de développement de la mission universitaire (DMU) du conseil d'administration (C. A.), qui veilleront à concrétiser l'alignement pris par notre C. A. : Le CISSS de Chaudière-Appalaches, une organisation apprenante.



Dans l'ordre, à partir de la gauche : M. Daniel Paré, PDG, M^{me} Marlène Viger, directrice adjointe de la recherche et de l'enseignement universitaire, D^{re} Catherine Boucher, représentante désignée du C. A., M^{me} Brigitte Busque, présidente du C. A., M^{me} Véronique Boutier, directrice de la recherche et de l'enseignement universitaire, D^r Jean-François Montreuil, président du comité DM du C. A., représentant désigné du C. A. et de l'Université Laval, M^{me} Lucie Laflamme, représentante de l'UQAR et M^{me} Suzanne Jean, représentante désignée du C. A.

Absents:

D^r Gilles Lortie, cogestionnaire médical, Direction de la recherche et de l'enseignement universitaire, M. Martin Cloutier, représentant désigné du C. A.

En voulant devenir une organisation apprenante, nous positionnons le CISSS de Chaudière-Appalaches comme un acteur incontournable où l'enseignement, la recherche, le transfert et l'application des connaissances sont intégrés et structurés autour d'un but commun : l'excellence des soins et services offerts aux usagers.

Dans l'intention de s'inspirer des meilleures pratiques dans le domaine, plusieurs directeurs ainsi que la directrice scientifique du Centre de recherche ont visité l'Hôpital universitaire francophone Montfort à Ottawa afin de découvrir leur mode de fonctionnement et l'Institut du Savoir Montfort. Cette visite a permis d'en savoir davantage sur leurs pratiques exemplaires de gestion et d'appropriation des connaissances, en plus de constater les avantages notables de leur mode de fonctionnement dont le comité de direction souhaite s'inspirer.

Nous sommes déjà en action et je souhaite que les bénéfices de ce positionnement soient profitables pour l'ensemble de nos employés et collaborateurs. Vous tous êtes l'ancrage de notre organisation apprenante. De par vos expériences et vos connaissances, vous détenez une grande richesse. Faites rayonner vos savoirs!

Le président-directeur général,

Daniel Paré